

24 EMPRESAS RESPONDEN A CONSULTA DE EP PETROECUADOR SOBRE MERCADO DE CRUDO LIVIANO

El Gerente General de la EP Petroecuador, Ing. Carlos Pareja Yannuzzelli, en entrevista realizada en radio Democracia este 8 de septiembre informó que 24 empresas y traders internacionales respondieron a la consulta gerencial de la Empresa, indicando la disponibilidad de crudo liviano con bajo contenido de azufre.

Mediante comunicaciones formales entregadas hasta ayer en la tarde, EP Petroecuador recibió 24 respuestas de similar número de empresas norteamericanas, europeas, latinoamericanas y asiáticas que detallan la disponibilidad de crudo de 28°API con bajo contenido de azufre, de acuerdo al requerimiento y consulta de la estatal petrolera. Estos documentos, dijo Pareja Yannuzzelli, entran en un proceso de análisis y cálculos necesarios que permitirán determinar la conveniencia y rentabilidad de la propuesta gerencial.

Descartó Pareja Yannuzzelli que esta iniciativa responda a algún requerimiento del gobierno nacional o del Presidente de la República, recalcando que se trata de una iniciativa empresarial cuyo objetivo es buscar una oportunidad de negocio para el país, precisamente en un momento en el que los precios del petróleo son más accesibles por su bajo costo y con un mercado internacional con sobreoferta.

Uno de los principales beneficios de esta operación, de ser aprobada, es proporcionar un mejor crudo para la optimización de las operaciones de la Refinería Esmeraldas que, tras su rehabilitación, estará lista para procesar el crudo de 24°API o más que se produce en el país; pero con un crudo de mayor calidad y con menos contenido de azufre, que no disponemos como país, se obtendrá una mayor producción de combustibles limpios y de mejor calidad.

Por cada grado API que mejore el crudo con el que trabaja la refinería Esmeraldas, obtendremos un 2% más de productos limpios y esto significa menores importaciones y mayor ahorro para el país, recalcó el Gerente General.